

La demande pour les escort-girls mineures explose

GENÈVE. L'arrivée de jeunes de 16 ans inquiète la patronne d'une agence d'escort-girls qui tire la sonnette d'alarme.

«Je suis prêt à mettre le prix pour une fille de 16 ans!» Choquée, Linda, la responsable de l'agence Essentiel Escort Service a raccroché au nez du client qui lui a fait cette demande. «Je reçois régulièrement ce type d'appels, s'inquiète-t-elle. J'ai également de plus en plus de jeunes filles de moins de 18 ans qui souhaitent travailler comme escorts.» Rien que le mois dernier, Linda a reçu une demi-douzaine de propositions du genre et deux jeunes filles ont essayé de mentir sur leur âge. «La demande existe, confirme le patron de l'agence Félines. Mais ce n'est pas un créneau qui semble intéresser les Romands, sinon le créneau aurait déjà été exploité.» Par



La prostitution est légale en Suisse dès l'âge de 16 ans. dr

contre, en Suisse alémanique, le marché est bien présent. A Zurich, Teeny-Escort, par exemple, s'est spécialisée dans les teenagers de 16 à 21 ans. Même si le patron assure ne pas chercher à le développer: «Nous n'avons qu'une call-girl de 16 ans». Pourtant, la home page du

site met en avant: «Les plus jeunes callgirls du monde!» Cette agence n'est pas hors la loi. Se prostituer dès 16 ans est légal en Suisse («20 minutes» du 27 octobre). Une mineure peut ainsi se livrer à cette profession sans être inquiétée par la justice. A Genève par exemple, si

» Bonus www.20minutes.ch
Donnez votre avis
Escort girl

aucune escort mineure n'est enregistrée à la brigade des mœurs, la police reste sur ses gardes. «Si ça devait arriver, nous prendrions immédiatement contact avec les parents ou avec le Service de protection de la jeunesse», affirme Patrick Pulh, porte-parole de la police. **Sabrina Gillieron**

Pas de canon à l'armée

BERNE. Le zéro % sera désormais la règle pour les conducteurs de véhicules militaires. Le Conseil fédéral a adopté hier une révision de l'ordonnance sur la circulation militaire allant dans ce sens. Le permis pourra être retiré en cas d'infraction. La référence sera la présence d'alcool dans le sang à 0,1%. Comme c'est déjà le cas actuellement, le conducteur du véhicule devra s'abstenir de toute consommation d'alcool durant les six heures précédant la conduite. La consommation de stupéfiants sera également punie. En outre, rien ne sera pardonné aux moniteurs de conduite employés par l'armée. Ils ne devront pas avoir été pincés au volant en état d'ébriété ou sous l'influence de drogues. **ap**

Omelette géante sur l'autoroute